

Production écrite de français module 3 - 7eme année secondaire.

Un jour, sur son chemin de retour de l'école, Ali entend des aboiements sous forme de cris de détresse. Quelques instants après, il aperçoit un petit chien qui gémit de douleur. Il s'approche et découvre que le pauvre petit chien a une patte qui saigne ; il a du mal à bouger.

C'est un petit caniche mignon avec son pelage couleur caramel. Ses longues oreilles pendantes cachent de petits yeux noirs et brillants et un museau rond et pointu. Il a une queue bien touffue et de longues pattes.

Le petit garçon remarque que le chien est en bonne santé, il suppose donc qu'il a été abandonné par ses maîtres à cause de sa blessure.

Pris de pitié, le garçonnet le prend délicatement dans ses bras et le ramène chez lui. Aussitôt arrivé à la maison, il lui panse sa patte avec l'aide de ses parents. Il lui donne un bol du lait que la pauvre bête se presse à laper entièrement avec sa petite langue.

Après quelques jours de repos dans sa nouvelle niche, le doux chien se rétablit et se porte à merveille. Sa blessure est, enfin, guérie grâce aux efforts de toute sa famille qui baptise ce doux chien « Caramel ».

Maintenant, Caramel remue sa queue touffue pour nous exprimer toute sa joie et son amour. Il est devenu son meilleur ami. Il est très affectueux, fidèle et énormément joueur.

Tous les animaux doivent être considérés comme des humains. Ne les maltraitons pas ! Ne les abandonnons pas ! Ils méritent toute notre protection et notre respect.